



REDESMA, Boletín EXTRA: 5 de febrero de 2013

REDESMA expresa su agradecimiento con las Instituciones que a través de este boletín Extra, apoyan el trabajo que realizamos por más de diez años a nivel regional

ESTE BOLETÍN SE PRODUCE POR ENCARGO DE CEBEM

El contenido de este boletín es responsabilidad exclusiva de la institución que lo solicita por lo que el CEBEM-REDESMA deslinda todo tipo de responsabilidad sobre el mismo

Programa de Espacio y Territorio

Género y Políticas Públicas: Conceptos y Herramientas (3ra versión)

4 de marzo al 21 de abril de 2013

En un contexto global complejo, sujeto a cambios constantes en el plano económico, cultural y en las relaciones sociales, se hace necesario poner en práctica políticas y programas receptivos de las nuevas dinámicas de la sociedad, capaces de hacer aportes al logro de la equidad social y de democracias inclusivas.

En este sentido las políticas de género son un estímulo fundamental para la modernización y democratización de los Estados y el abordaje de temas como el de violencia, maternidad o jefatura de hogar femenina. Además las políticas de género favorecen la organización y participación de las mujeres como sujetos sociales a fin de asegurar su perspectiva en los diversos problemas públicos. A lo largo del curso se abordará el concepto de género, en pos de articularlo con los nuevos conocimientos y prácticas en constante desarrollo en el campo de las políticas públicas.

Objetivos

Revisar y profundizar conceptos claves como el género, las instituciones y las políticas públicas, particularmente las políticas de género.

Reflexionar en torno del papel actual del Estado y de las políticas públicas, así como de los distintos condicionantes que impone la institucionalidad pública y estatal a la incorporación de la equidad de género como principio rector de estas políticas.

Conocer herramientas que promueven el cambio, como los planes de igualdad de oportunidades.

A quiénes está dirigido

- Trabajadoras/es de diversas instancias de gobierno vinculadas

[Suscribirse](#)

[Suscribir a un amigo](#)

[Borrarse de lista](#)

facebook

NOTICIAS

CEBEM 24 Años

El Centro Boliviano de Estudios Multidisciplinarios llega a sus 24 años de vida lleno de energía, con importantes proyectos e innumerables planes para el futuro inmediato.

El CEBEM ha respondido eficazmente a cada coyuntura de la historia reciente del país y ha aportado su grano de arena en el difícil campo de la investigación social.

[Ver más](#)

Gracias al apoyo de nuestros suscriptores y gente amiga nos comprometemos a seguir adelante y seguir apoyando a nuestro país.

TRABAJAMOS CON:

CÁTEDRA
UNESCO

con el tema.

- Activistas, estudiantes de grado y posgrado que incursionan en este campo o quieren ampliar su marco conceptual-analítico como parte de su actualización profesional.
- Tomadoras/es de decisión y personas vinculadas con la implementación y desarrollo de programas en este campo.
- Público en general interesado en introducirse a esta temática.

Docente

[Mora Blaser](#), es Lic.y Prof. en Sociología (UBA), Diplomada en Ciencias Sociales con especialización en Género y Políticas Públicas (FLACSO), Maestranda en Género, Sociedad y Políticas (FLACSO) y candidata a Doctora en Ciencias Sociales (UBA). Coordinadora del Observatorio Latinoamericano Género y Sociedad. Se ha desempeñado profesionalmente en organismos internacionales, ongs y organismos del Estado.

Modalidad

Curso 100% virtual, impartido desde la plataforma del CEBEM. El horario será flexible y adaptado a las características individuales de cada uno de los profesionales participantes. Podrá ingresar al curso a cualquier hora y desde cualquier lugar.

Duración

Siete (7) semanas que incluyen una semana introductoria para el manejo del campus virtual. Se estima una dedicación de dos horas diarias al curso.

SE OTORGARÁN BECAS A LOS PRIMEROS INSCRITOS

Más información

Consultas

Preinscripciones abiertas



REDESMA es una iniciativa de CEBEM, la emisión de un boletín EXTRA es un servicio que REDESMA ofrece y que solamente se encarga de difundir la información que nos hacen llegar nuestros ocasionales clientes, REDESMA ofrece este servicio a todo público que esté interesado en difundir algo específico y en extenso, para mayor información: redesma@cebem.org

Elaborado por: Selva Escalera

Coordinación: Lic. José Blanes

Calle Pinilla No 291 esq. Av. 6 de Agosto - Telf.: 591-2-2432911 Fax: 591-2-2432910- Casilla Postal # 9205
La Paz - BOLIVIA